

令和5年12月21日（木）

今日と明日は、個人懇談を行います。子供たちの2学期の学習状況や生活の様子をお伝えしますので、冬休みの生活に活かしてください。

今日も寒かったですが、お楽しみ会などを行い、盛り上がっている学年がありました。また、今年最後の給食でした。調理員さん、いつも美味しい給食を作ってください、感謝します。ありがとうございます。

明日は、終業式です。子供たちに、2学期に頑張ったことをしっかり伝えたいと思います。

お楽しみ会で、昔遊びを行っていた1年生



じゃんけんゲームで、盛り上がっていました



菜園で、大根を抜いていた2年生



大きな大根、とったど〜！！



お楽しみ会で宝探しを行う3年生



体育館で、楽しいゲームをしていました



国語で「ごんぎつね」の学習を行う4年生



学習プリントを一生懸命行っていました



お楽しみ会で、バスケットボールを行う5年生



おにごっこもしていました



英語で、特製カレーのレシピを紹介する6年生



このグループが考えた、シーフードカレーが校長賞



給食好きな人？ 「は～い」給食大好き！！



いつも楽しい給食放送ありがとうございます

